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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

auf der Grundlage des Stadtratsbeschlusses, Beschluss-Nr. 1900-63(IV)08 wurden in der 
Ernst-Lehmann-Straße Parkautomaten errichtet, die eine Bewirtschaftung wochentags von 
08.00 Uhr bis 20.00 Uhr und am Sonnabend von 08.00 Uhr bis 16.00 Uhr festschreiben. 
Bisher nutzten die Anwohner der Ernst-Lehmann-Straße, der Johannes-Kirsch-Straße sowie 
die ansässigen Unternehmen (Gaststätten, Heißmangel, Friseur, Reisebüros usw.) diese 
Parkflächen. Es gab zu keiner Zeit eine erheblich größere Nachfrage an Parkplätzen. Im 
Zusammenhang mit der Neuerrichtung der Parkeinrichtungen aus dem Universitätsgelände, 
fanden auch die Studenten ausreichenden Parkplatz. Mit der nunmehrigen Errichtung 
gebührenpflichtiger Parkplätze nimmt das Zuparken der Nebenstraßen erheblich zu. Die 
Anwohner und Unternehmen in der Johannes-Kirsch-Straße finden keinerlei Stellflächen 
mehr. 
In der Ernst-Lehmann-Straße findet man tagsüber nur noch 10 bis 15 Nutzer der 
Parkeinrichtungen. 
 
Ich frage daher den Oberbürgermeister: 
 
1. Was waren die ursächlichen Beweggründe der Einführung und die zeitliche 

Ausdehnung einer Gebührenpflicht in der Ernst-Lehmann-Straße? 
2. Wie soll sichergestellt werden, dass die Anwohner der Ernst-Lehmann-Straße und 

Johannes-Kirsch-Straße geeignete Stellflächen erhalten? 
3. Wie hoch sind die Investitionskosten für die Errichtung der Parkautomaten und wie 

hoch sind die wöchentlichen Einnahmen? 
 
 
 
Ich bitte um ausführliche schriftliche Beantwortung. 
 
 
 
 
Gerald Grünert 




